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★4月19日「のりこ応援団の臨時総会」が、西尾市総合福祉センターにて開かれました。

◎市長と市議会議員（いずれも4年間の任期）の改選の年です‼
「あなたの一票が西尾を変えます、変わります！」
市長の市政、チェック役の市議会議員をよく見つめ、そして選びませんか！？

のりこ応援団・臨時総会終わる
～市民派の灯を次世代へ～
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のりこ応援団だより

議会には喝を！

市民には真実を！！

女性を議会に!!

のりこホームページ http://www.noriko.to/ 

ホットな情報を更新中！

のりこさんの挨拶と決意
　平成11年の初当選以来おかげさまで27年の長きにわたり
ご支援を頂きまして有難うございます。
皆様のお力添えで、無所属の市民派として「市政の監視役」
を続けることができたことに心よりお礼と感謝を申し上げます。
　懸案だったPFI問題も一定の区切りがつきましたので、本日、
この際若い世代へのシフトを進める覚悟のご理解を賜りたいと
考えました。具体的には、私の役割にピリオドを打つこと、
そして、その役割に代わる者へのバトンタッチについてご理解
をお願いしたいと存じます。

　～おわりに
　のりこさんの議員活動をずっと見てきました。ホントに長い間

お疲れさまです。次世代にバトンを渡すタイミングも大切ですね。

のりこさんという女性議員がひとり減るのはとっても残念だけど、

無所属市民派として考えを同じくする人を応援することで、これ

までの活動が継続されることを期待します。

　今後は、のりこさんと一緒に「市民の意思を市政につなぐ市民

団体的活動」ができるといいなと思います。　　  のりこ応援団

～その決意を受け、みなさんから
✔びっくりです。市民派として貴重な人、辞めて欲しくない！

✔まだまだ問題は沢山あるし、もう一期頑張って欲しいな！
✔女性議員としてよくここまでやったね！
✔ほんとうに長い間頑張ってくれました。ごくろうさま！
✔年齢もあるし、家族との時間を大事にしてもらうのも良いと思う。

✔”新”世代へつなぐタイミングなのかな・・の理解も。

✔市民派の灯は消さないで、これからも活動してほしい！

６月８日告示

/１５日投開票
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のりこ：12月議会では「物品購入の偏りのある入札については『改善する』」との答弁だったが、
　　　　   何をどのように改善したのか？
市　長：昨年10月から見積りは複数社から取ることとし、さらに事務手続きを見直して、次の
           ４点を全職員に通知した。
  　 　　 ①仕様書の作成にあたり、複数事業者からヒアリングし、参考見積を取る。
　　  　　②参考見積をもとに予定価格を作成する場合は、複数の見積り、取引実例の比較を行う。
　　   　 ③購入の範囲を市外に拡大した場合は、市外業者からも見積りを取ること。
　　   　 ④参考見積り依頼が特定の業者に偏らないように配慮する。

のりこ：昨10月以降の入札20件を調べたところ、見積は２社にはなっていたが、教育委員会の
　　　机やイス等の発注では５件のうち４件までも見積り業者K社による１社のみの

　　　　応札で落札が決まっていた。これは、やはり問題ではないか。
市　長：入札は適正に行われていると認識している。

　　　 　見積りは今後、特定の業者に偏らないようにしていく。

　　　教育委員会の案件は、市外にも範囲を拡げ29社が入札に参加できるようになっていたの

　　　 ですが、見積りを取ったのは碧南と市内の特定２業者だけ。安城や岡崎の業者も入れる

　　   よう求めました。公平で公正な入札は「市政の鏡」。適正に進めてもらいたいですね。

のりこ：街路樹がどんどん減っている。2012年当時の高木は54路線3,239本あったが、現在は
　　　どのようか。環境対策となる街路樹についても緑化計画をもつべきではないのか。
市　長：令和６年度で2,866本である。市全体の「緑の基本計画」はあるが、街路樹についても
　　　 基礎となる台帳作成を検討していきたい。
のりこ：市民にも植樹の寄付などを求め、協働で緑化を進めないか。
　　　　 区画整理による公園では、枯れた木のあとの補植が行われ
　　　　 ていない。周辺住民の意見を聞きながら補植を進めるべき
　　　　 ではないか。

市　長：議員指摘の中畑公園などは、植栽の寄付を受ける候補 ➡
          の１つとなると思う。区画整理で新しくできる公園でも、
　　　 計画的な緑化推進で緑地量や緑被率の増加になると思われる。

 　桜並木といえばみどり川、老齢化が進んでる・・・
のりこ：平成22年から樹木医の診断を受けて、手を入れてきたというが、ちっとも
　　　　 元気にならない。切り株は放置されて悲惨な状態だ。管理は進んでいるのか？
市　長：令和５年から９年までの計画で、伐採や剪定などを進めている。全体で313本だが、

 　　　　５区画に分けて樹木医の診断を受け、改善していきたい。昨年は若木を３本植えた。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　　　　　　　　　　　　　　

    物品購入、偏(かたよ )りはどうするの？！

　　街路樹の育成と公園の緑化推進、市民との連携で進めましょう！！

のりこの議会報告
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のりこ：現在、西尾市で産廃を計画しているKEC（株）の子会社が瀬戸市で新たな処分場
　　　　   の拡張を計画しているというが、市は把握しているか？
市　長：把握している。今後も情報収集に努める。
のりこ：また、瀬戸市では別の業者も新たな処分場建設を申請しているというがどうか？
市　長：市内の飲料水に関わる地域なので、住民への説明会等で多くの時間を要していると聞く。
　　　　 瀬戸市での許可が困難になると、生田地区での建設が再検討される可能性がある。
のりこ：引き続き、反対運動を続ける必要がある。市長は、今後も産廃計画には反対していくのか？

市　長：市民にも反対運動の必要性を訴え、「断固、反対！」を続ける。

　　一昨年、KECは、市に対して「産廃ではなく、太陽光発電に業態の変更を通知してきたもの
　の、その後は何の音沙汰もなく、市民団体からの面談要望にも応じません。瀬戸のようす次第

　 　では、いつ本市に戻ってきてもおかしくありません。市全体での「反対運動の継続」が重要です。

　

「おかいごさん」またどこかでお会いしましょう！
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クリーンセンターに落雷⚡⚡⚡焼却炉ストップ

✔クリーンセンター焼却炉の制御システムの基盤の焼損等により
　　１系及び２系焼却炉が制御不能で運転停止となりました。
　　センターの焼却炉は３基あり、通常は２基を稼働させていますが
　　その日に休止中の３系が難を逃れたので、３系の部品等を流用し、
　  1系2系を応急処理して稼働させています。（3系の回復見込みは６月末）

✔そのため、委託業者が収集した生ごみはクリーンセンター、直営

　 で収集した分は岡崎市のクリーンセンターに搬入中（６月末まで）

 ★修繕費(概算)：2,890万円～固定電話修繕費・焼却設備・監視用

　　　　　　　 モニタ・カメラ・場内内線・放送設備・自動火災

　　　　　　　　　　 報知器・航空障害灯制御盤など

　　　　＜吉良町西福寺のイチョウも被害に＞

　  応援団でも呼びかけてきた「最下位からの脱出」が実現しました。

　  ただ、38位から34位になっただけなので、安心はできません。

     １位の豊橋市の407ｇに対し、西尾市は556ｇ（1人１日当りの排出量）

　  落雷の事故もあります。この際、もうひと頑張りしませんか！？

　　👈左図で判るように、
　　　　　雑紙の回収量が増えれば
　　　　　 家庭から出るごみの量は

       　  減っていきます。

      　右図➡のように150ｇの

　 　　　   減量にご協力下さい！

　　（詳しくは広報にしお５月号に）

        　　　　    令和７年９月議会の日程
日付 曜日 会議名 議題 備考

8月29日 金 本会議 議案上程

9月1日 月 本会議 一般質問　①
  　2日 火 本会議 　　〃　   ② 　のりこさんと一緒に
  　3日 水 本会議 　　〃　   ③ 　傍聴に出かけましょう！！
  　8日 月 企画総務委員会 委員会審議/予算分科会 　　（日時はのりこHPを見てね！）

    9日 火 文教交流委員会 　　〃
  10日 水 厚生環境委員会 　　〃
  11日 木 経済建設委員会 　　〃

  18日 木 本会議 予算決算委員会

  25日 木 本会議 最終本会議/採決

 ★岡崎市への処理委託料：19,600千円（20千円/ｔ 980ｔ予定）

　　詳しくは、
議会事務局にお問合せ下さい。
（☎65-2182）

　　すさまじい雷（3/18火）にビックリ！！

　生ごみ、9年連続「県内ワーストワン」から脱出！！

✓応援団へのカンパ大歓迎・・鈴木のりこ応援団 〒振替口座00870－1117202

✓のりこホームページ 当面、続けます。ホットな情報を更新中。どうぞお出かけを！

市内の家庭から毎月約150グラ
ム

生ごみに入れずに、資源収集の

のりこさんの解説付きで傍聴に出かけましょう！

応援団の新たな活動の始まりです！！
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